



## La hostelería avisa de que viene un otoño muy negro

Reconocen que el verano fue «para recordar» y que la ocupación tuvo mejor comportamiento que la restauración pero el alza del precio de la energía y de las materias frenan el crecimiento esperado

Ángel Cuevas deja la presidencia de la hostelería cántabra en buenas manos

### TURISMO

El Gobierno regional da subvenciones «encubiertas» a vuelos «no rentables» P5

### NACIONAL

El CGPJ incumple el plazo para renovar las caras del TC P12

Los hosteleros se preparan para afrontar un otoño marcado por la «incertidumbre» respecto al futuro y anuncios «nada halagüeños», con lo que «todo apunta» a que será «muy complicado» y «muy duro». Y lo hacen después de cerrar «un verano para recordar» si se compara con el de 2019, el último antes de la pandemia del coronavirus, ya que se han superado las previsiones iniciales y, por tanto, cierran la temporada «muy satisfechos». Así lo expresaron ayer en Santander José Luis Yzuel, presidente de Hostelería de España, y Ángel Cuevas, hasta ahora presidente de la Asociación Empresarial de Hostelería de Cantabria, pues en la rueda de prensa que ambos han ofrecido de forma conjunta para hacer balance anual del sector ha anunciado que deja el cargo al frente de la AEHC después de siete años en él. P2-3

## Los comunistas rusos piden la movilización total para ganar la guerra

El repliegue ruso de la región ucraniana de Járkov, que limita con el Donbás, abre una nueva fase de la guerra en la que el Ejército ucraniano toma las riendas de las acciones militares tanto en el este como en el sur del país y hace pensar a algunos en Rusia en una posible movilización. «El movimiento de nuestras tropas continúa», afirmó el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, al asegurar que en lo que va de mes el Ejército ha liberado «más de 6.000 kilómetros cuadrados de territorio». P20-21



La presidenta del PP cántabro María José Sáenz de Buruaga en la presentación de los avales. / ALERTA

## «Es el primer paso para que el PP gane las elecciones»

Buruaga repetirá como presidenta del PP tras ser la única candidata en el partido

María José Sáenz de Buruaga repetirá como presidenta del PP de Cantabria después de que su candidatura, que ha sido respaldada por más de 2.400 avales, haya sido la única registrada de cara al XIII Congreso Regional que el partido celebrará el día 7 de octubre, en el

que será proclamada oficialmente. «Hoy arranca una nueva etapa para Cantabria. Es el primer paso para que el PP gane la próximas elecciones; para dejar atrás el pasado y que Cantabria encare una nueva etapa de futuro», ha afirmado esta tarde Buruaga en declaraciones a

los medios de comunicación. Pese a haber solo una única candidatura, se mantiene la votación de los afiliados prevista para el 27 de septiembre. Además, ese día, se elegirá al casi millar de compromisarios (968) que votarán en el Congreso del 7 de octubre. P4